

Betrifft: Freizeitgelände Laubenheimer Steinbruch

Zur nächsten Ortsbeiratssitzung am 05.05.2022 stellen wir folgenden gemeinsamen

Antrag:

Die Verwaltung wird gebeten im Laubenheimer Teil des Steinbruches unter Einbeziehung einer Umweltverträglichkeitsprüfung ein naturnahes Naherholungs- und Freizeitgelände für die Stadtteile Laubenheim, Weisenau und Hechtsheim zu entwickeln. Eine Anbindung als Fuß- und Radweg zur Laubenheimer Höhe sollte mit in Betracht gezogen werden.

Die Verwaltung möge prüfen, ob sich an dieser Stelle ein Badesee realisieren ließe.

Begründung:

Die Schadstoff-Deponie im Laubenheimer Teil des Steinbruches wird nicht gebaut werden. Wir fordern daher die Verwaltung auf, die mit den Portland-Zementwerken seinerseits ausgehandelte Renaturierung zeitnah umzusetzen.

gezeichnet
Annette Wöhrlin
CDU

gezeichnet
Elke Hartje
ÖDP
